

lunes 3 de abril de 2017

El Alcalde de Antequera recibe a 17 alumnos procedentes de los Estados Unidos que se encuentran esta semana realizando una experiencia de intercambio escolar en el Colegio María Inmaculada

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Juventud, Juan Rosas, han recibido en la mañana de hoy en el Salón de Plenos a un grupo de estudiantes norteamericanos que se encuentran realizando, durante esta semana, una experiencia de intercambio escolar en el Colegio María Inmaculada de Antequera.



Precisamente, las clases en las que estos alumnos de Illinois realizarán sus prácticas (primero y segundo de Bachillerato) también han estado presentes con alumnos y profesores. Durante su visita al Ayuntamiento, dichos alumnos norteamericanos han podido profundizar en el conocimiento de la historia de nuestra ciudad.

